

reunión CON SUS INTEGRANTES SÓLO POR SEPARADO

## Las sociedades lamentan que Sanidad ignore al Foro de AP

Primaria quiere que Sanidad considere al Foro de AP como un órgano básico de interlocución. Lejos de sus deseos, el ministerio se ha reunido con todos sus representantes por separado. Desde Semergen y Semfyc opinan que está utilizando la táctica bélica del "divide y vencerás".

Alicia Serramp - Miércoles, 5 de Enero de 2011 - Actualizado a las 00:00h.

---

Este año llueve sobre mojado en atención primaria. Reducción de las tareas burocráticas en las consultas, fijación de cupos máximos de pacientes, autogestión de la agenda, mayor coordinación entre niveles... Las peticiones de los profesionales de primaria no han variado ni un ápice desde 2010 y el horno tampoco está para bollos este año.

Pero como pedir es gratis, los representantes de las tres sociedades médicas de primaria, Semfyc, SEMG y Semergen, tienen nuevas peticiones que hacerle al nuevo año. Entre otras, solicitan que no haya más recortes ni económicos ni estructurales; que se termine de desarrollar la Ley de Ordenación de las Profesiones Sanitarias (LOPS), sobre todo en lo que respecta a temas como la troncalidad, la recertificación o el desarrollo profesional; y que la Administración considere al Foro de Atención Primaria -compuesto por la OMC, CESM, la Comisión Nacional de Medicina de Familia, las tres sociedades médicas de primaria y las dos de Pediatría- como un órgano de interlocución.

- Semg le pide a 2011 que los políticos se pongan de acuerdo para que haya un pacto real por la Sanidad y que el Foro tenga la misma unidad de acción
- 

Es precisamente en este último punto donde Semfyc y Semergen coinciden plenamente y están convencidos de que la Administración sigue a pies juntillas la idea de divide y vencerás. "La interlocución con cada uno de los componentes del Foro se está haciendo de forma fragmentada. A la Administración le resulta más fácil hacerlo así, ya que si trocea la comunicación maneja mejor la estructura. En febrero cumplimos un año y el Ministerio de Sanidad todavía no nos ha llamado. En teoría, este mes nos reunimos con Pajín -un encuentro que llevamos pidiendo desde hace meses- pero no se ha concretado un día", dice Julio Zarco, presidente de Semergen.

Los deseos de Josep Basora, presidente de Semfyc, son difíciles de cumplir durante este ejercicio, sobre todo si las partes involucradas no están de acuerdo. Además de pedir que atención primaria salga reforzada de esta crisis, "ya que es una forma de hacer sostenible al Sistema Nacional de Salud y de encarar el reto de las enfermedades crónicas", Basora desea trabajar en unidad con Semg y Semergen.

- Aunque es complicado para este año, el deseo de Semfyc es trabajar en unidad con las otras dos sociedades médicas de primaria: Semergen y SEMG

Éstas, sin embargo, prefieren dialogar y converger en ciertos puntos, y les parece contraproducente poner fecha a una fusión. "El objetivo es trabajar juntos y tener la misma unidad de acción", dice Benjamín Abarca, presidente de SEMG. Su principal petición para 2011 es, incluso, más etérea: "Espero que los políticos se pongan de acuerdo y haya un pacto real por la Sanidad".